

新型コロナウイルス感染防止対策のための

『会話する＝マスクする運動』『食のテイクアウト&デリバリー応援運動』の展開について

開倫塾

塾長 林 明夫

1. 幹事を務める公益社団法人栃木県経済同友会から、緊急事態宣言が解除されるにあたり、表題の県民運動の展開について協力要請がありました。
2. そこで、2月6日(土)9時15分～25分に放送予定のCRTラジオ栃木放送「開倫塾の時間」の放送内容を、急遽変更し、PRに努めることにいたしました。
3. この要請に沿い、本日正午から番組の収録を行います。
4. 栃木県からの要請ではありますが、栃木県内だけではなく、群馬県、茨城県、東京都でも同様の運動を展開していただきたく、掲示や配布用の資料をお送りいたします。
5. 飲食店向けのパンフレットではありますが、飲食店内での食事の仕方としてご指導ください。また、家庭内感染防止のために、家庭内でも、このパンフレットを用いて同様の取り組みをするようにご指導ください。
6. 栃木県内ではこのまま印刷し、全塾生に配布、家庭で保護者の皆様とご一緒にお読みになることをお願いしていただき。
7. 栃木県以外では、都県名を書き加えてください。校舎・教室内外への掲示と、塾生・保護者へのPRを行い、企業としての社会的責任を果たすようお願いいたします。
8. 開倫塾でできる感染防止運動として、是非ご協力ください。

よろしくお願ひいたします。

2021年2月4日(木) 10時00分

.....

新型コロナウイルス感染防止対策のための「会話する=マスクする」運動及び「食」のテイクアウト&デリバリー応援運動の展開について

県では、緊急事態措置の下、市町等と連携して県民の不要不急の外出自粛要請や事業者への営業時間短縮要請等を実施してきたことから、新規感染者数は減少傾向にあります。しかし、医療提供体制は依然として厳しい状況にあり、引き続き感染防止対策の徹底が必要です。

一方、外出自粛等により厳しい状況に置かれている飲食店や食を支える事業者・生産者等を応援することは、県内経済復興のために重要です。

このため、栃木県新型コロナウイルス感染症対策本部長から、別添のとおり、新型コロナウイルス感染防止対策のための「会話する=マスクする」運動の展開及び「食」のテイクアウト&デリバリー応援運動の展開についての協力依頼がありましたので、会員企業におかれましては、会話時等におけるマスク着用の徹底や、「食」のテイクアウト・デリバリーの利用促進にご協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

2021年2月4日(木) 正午～12時10分 CRT 宇都宮放送局で収録